

Kaninhop in Dornstetten - Vorjahressiegerin liegt erneut vorn

Schwarzwälder-Bote, 20.11.2012



Zum dritten Mal veranstaltete die Kaninsportgruppe des Kleintier-Kreisverbands Freudenstadt bei der Kleintierschau in Dornstetten einen Kaninhop-Wettbewerb. Foto: Ade

Foto: Schwarzwälder-Bote

Dornstetten (ade). "Häschen hüpf" hieß es beim dritten Kaninhop-Wettbewerb, den die Kaninsportgruppe des Kleintierzüchter-Kreisverbands Freudenstadt in der Stadthalle in Dornstetten ausrichtete. Den Rahmen des Wettbewerbs bildete wie in den Vorjahren die Lokalschau des örtlichen Kleintierzuchtvereins. Kreisverbandsjugendwart Michael Braun, der auch geprüfter Kaninhop-Schiedsrichter ist, moderierte den Wettbewerb. Ebenfalls als Wertungsrichter mit dabei waren Matthias Braun und vom Landesverband Baden Bärbel Lehmann aus Haslach.

Die 29 Teilnehmer, die mit 69 Kaninchen an den Start gingen, kamen aus mehreren Landesverbänden. Michael Braun bedauerte, dass niemand aus dem eigenen Verband dabei war, zumal er hofft, dass mit diesem Wettbewerb, der auch nächstes Jahr wieder stattfinden soll, ein Aufschwung einhergeht.

Drei Disziplinen standen auf dem Programm. Begonnen wurde mit dem Ausscheidungsspringen mit zehn Hindernissen bis 40 Zentimeter Höhe. Im Anschluss waren das Hindernisspringen leicht (bis 25 Zentimeter) und das Hindernisspringen mittelschwer (zehn Hindernisse mit maximal 35 Zentimeter, zwei Weitsprünge und ein Wassergraben) angesagt.

Die 17-jährige Vorjahressiegerin Saskia Jung aus Stutensee holte sich mit ihren Kaninchen Lynn und Chica beim Ausscheidungsspringen und Hindernisspringen der mittelschweren Klasse die Plätze eins und zwei. Beim Ausscheidungsspringen sprang mit ihrem "Faa el Sharik" sogar noch Platz drei heraus. Beim Hindernisspringen der mittelschweren Klasse folgten der Siegerin auf Platz drei Anna-Lena Hein mit "Räuber" und Lena Lehmann mit "Muffin". Beim Hindernisspringen der leichten Klasse kam Lisa Macht aus Haßloch mit "Lynn's Leica" auf Platz eins. Ihr folgten Lukas Oppermann mit "Blacky", Florian Daubenthaler mit "Deifi" und Alina Kirchgäßner mit "Onyx".

